一大開発の失敗を繰り返すのか

を結びつつ、解除権を3年間 を結びつつ、解除権を3年間 を結びつつ、解除権を3年間 を結びつつ、解除権を3年間 を結びつつ、解除権を3年間 を活びつつ、解除権を3年間 を活びつつ、解除権を3年間 を活びつつ、解除権を3年間

売ることも貸すこともできませ売ることも貸すこともできませ延長したことで、その間は、大

大きな借金を負わせるというこまた巨大開発で失敗し、市民にお金が使えるというときに、にお金が使えるというときに、にお金が使えるというときに、のつけが市民にのしかかり、

せ ん。
を夢洲に捨てることは許せませた を貯め込んでいます。そのお金

でいます。 松井一郎前市長は「カジノに が、IR推進局と万博推進局にが、IR推進局と万博推進局にが、IR推進局と万博推進局にが、IR推進局にがいまが、IR推進局にがいまが、IR推進局にが、IR推進局にがいました。

た巨大開発は全部失敗し、借金

大阪市が1990年代に進め

ないからです。万博・カジノでたとを勝手にやめるわけにいかるとを勝手にやめるわけにいかが、事業者を引き留めるのは、ジノ事業者を引き留めるのは、

やらず、2400億円ものお金 ります。 市民の手に取り戻すために頑張 げながら、力をつけて、市政を

市民の皆さんと運動を大きく広

日本共産党大阪市議団長 山中智子さん

日本共産党大阪 大きな借金を負わせるということを繰り返すのでしょうか。 大きな借金を負わせると、副市 議会で私が質問すると、副市 また巨大開発で失敗し、市民に